



Samedi 26 avril 2025 s'est tenue la dixième édition du concours « Découverte Talents » à la salle Jean-Carmet d'Allonnes (Sarthe). Cette soirée intense et riche en couleurs était organisée à l'initiative du Comité Jeune Allonnes (CJA), collectif composé de 20 membres de la commune. Des artistes de tous horizons (chanteurs, musiciens, danseurs) ont performé pour convaincre un jury constitué de trois jeunes du CJA et d'une élue municipale. Le public a notamment pu voter via un applaudimètre mesurant les BPM (battements de tempo par minute).

La chorale Arc-en-ciel a ouvert le bal « pour offrir un témoignage intergénérationnel »

Composée exclusivement de retraité.e.s, la chorale **Arc-en-ciel** a proposé une prestation en ouverture de soirée, en marge du concours. Les chanteurs et chanteuses ont repris des classiques comme « Les Champs Élysées » de Joe Dassin et ont offert une version musicale de la fable « Le Corbeau et le Renard ». Conquis, le public a accompagné les choristes, transformant la salle Jean-Carmet en chorale géante.

Des organisateurs en herbe très investis

Julia et Méline ont animé la soirée avec une présentation mêlant danse et comédie. Avec les autres membres du CJA, les deux maîtresses de cérémonie ont encadré, géré la buvette et soutenu les artistes avant chaque passage. « **Notre but est de mettre en avant la diversité et de créer une bonne ambiance entre les gens** », explique Julia, 16 ans. « **Ça fait du bien de voir qu'on laisse de la place à la jeunesse** », confiait Léonard, 16 ans, pendant qu'Ange, 10 ans, partageait son enthousiasme à l'idée de « **contribuer à la visibilité de la jeunesse** » avec son équipe.



Felipe.



Les membres du jury.



Le public.

Felipe, le coup de cœur du public

Parmi les candidat.e.s au tremplin « Découverte Talents », **Felipe**, 18 ans, a fait forte impression auprès du public et du jury. Le jeune chanteur a ambiancé la salle avec ses propres compositions. Beaucoup connaissaient déjà « Marija », son single qui verra bientôt le jour. Ce talent émergent a fait l'unanimité comme en témoignent les acclamations des spectateurs et spectatrices après sa prestation.



JD Family.



Shéhérazade



Un choix difficile pour désigner le podium

Les résultats sont tombés après délibération du jury. Le choix des lauréats n'a pas été évident. La 3e place du concours a été attribuée à **Shéhérazade** (violon). **Layanne** (chant) et **Winner** (piano) terminent 2e ex-aequo. Le collectif **JD Family** a remporté le premier prix avec une chorégraphie mise en scène comme un vol vers Rio.

Texte et photos : Luna ALVARENGA.

Ce diaporama nécessite JavaScript.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)